



**Antikerezeption in Deutschland
von der Renaissance bis in unsere Zeit**

Von Prof. Dr. Niklas Holzberg

2022, 290 S., brosch., 59,- €

ISBN 978-3-96821-868-7

(Paradeigmata, Bd. 72)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-96821-868-7

Fünfzehn Aufsätze, die 1987–2022 erschienen sind, behandeln folgende Themen: Kritik an klassizistischen Homer- und Ovid-Übersetzungen; Geschichte der Rezeption Vergils, des Horaz und Lukians in Literatur und Altertumswissenschaft; Auseinandersetzung einzelner Humanisten mit antiken Autoren in den Renaissancezentren Heidelberg, München,

Nürnberg und Wittenberg im 16. Jahrhundert sowie im Dreißigjährigen Krieg; Antikerezeption 1941–1945 im Vergleich: Flugblätter der Weißen Rose und Studenten der Klassischen Philologie in München; Peter Hacks als Bearbeiter antiker Stoffe in Lyrik, Drama und Erzählung.

**Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de/rombach-wissenschaft
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel**

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.



**Antikerezeption in Deutschland
von der Renaissance bis in unsere Zeit**

By Prof. Dr. Niklas Holzberg

2022, 290 pp, pb., € 59.00

ISBN 978-3-96821-868-7

(Paradeigmata, vol. 72)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-96821-868-7

These fifteen papers, published between 1987 and 2022, discuss the following themes: criticism of classicistic translations of Homer and Ovid; the history of the reception of Virgil, Horace and Lucian in literature and Classics; selected humanists and their study of ancient authors in the Renaissance hubs of Heidelberg, Munich, Nuremberg and

Wittenberg during the 16th century and the Thirty Years' War; comparative reception of antiquity 1941–1945: the leaflets of the White Rose resistance movement and students of Classics at Munich University; and Peter Hacks and his adaptations of Greek and Roman literature in poetry, drama and prose narrative.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de/rombach-wissenschaft
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Rombach Wissenschaft

Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.rombach-wissenschaft.de/en